



communiqué

Nº: 150
No.:

Le 31 juillet 1987

LES EMPLOIS SONT LA GRANDE PRIORITÉ

Un sondage d'opinion effectué pour le compte du ministère des Affaires extérieures a démontré que la population canadienne considère la question du libre-échange avec les États-Unis sous l'angle de la création d'emplois.

Dans le cadre d'un sondage effectué entre le 27 mai et le 7 juin, la firme Decima a passé en revue un vaste éventail de facteurs qui influencent l'attitude de la population canadienne à l'égard des négociations commerciales avec les États-Unis.

Un résumé des principales conclusions que sous-tend le sondage est joint au présent communiqué.

Entre autres choses, le sondage fait ressortir le fait que 49 pour cent de la population canadienne croit que le Canada sera avantagé par une situation de libre-échange tandis que 38 pour cent croit le contraire. Treize pour cent des répondants et répondantes n'envisagent ni gain ni perte pour le Canada.

Dans l'ensemble, 50 pour cent des répondants et répondantes estiment que la décision d'entamer des négociations de libre-échange avec les États-Unis est en soi une bonne ou une très bonne idée. Quarante-trois pour cent des répondants et répondantes sont d'avis qu'il s'agit d'une mauvaise ou d'une très mauvaise idée.

Lorsqu'on a demandé de formuler des commentaires sur l'importance qu'ils et elles accordent aux conséquences que pourrait entraîner un accord de libre-échange entre les deux

.../2